

Quito, 14 de junio de 2023

Estimado
Moises Becerra
Presente. –

Asunto: respuesta a las inquietudes manifestadas en el correo electrónico.

Pregunta 1.- Se cocina en sus instalaciones o es transportada

Respuesta. - La Institución cuenta con la infraestructura adecuada para que cocinen en la Institución.

Pregunta 2.-Se dispone de área para el lavado de menaje

Respuesta. - La Institución cuenta con la infraestructura adecuada para el lavado de menaje.

Pregunta 3.- ¿Se va a poder visitar cada punto para poder ver las facilidades tanto de servicio como de limpieza?

Respuesta. – El día lunes 19 de junio a las 9h50, le esperamos en la Institución para que pueda conocer las instalaciones, deberá registrarse en la prevención con su cédula e indicar que se dirige a la oficina del señor Capitán Christian Cordero Director de Iides, Normalización y Archivo Nacional – Jefe de la comisión del proceso del servicio de alimentación ubicada en el tercer piso del edificio central.

Pregunta 4.- Disponen de maquina lavavajillas en el caso de ser positivo, quien se encarga de los químicos para el mismo

Respuesta. – No se dispone de maquina lava vajillas, solo se dispone de una máquina de que desinfecta la vajilla y los gastos de insumo de limpieza son asumidos por el oferente ganador.

Pregunta 5.- Se tiene agua caliente

Respuesta. – No se dispone de agua caliente

Pregunta 6.- Existe alguna restricción para uso de químicos

Respuesta. – No se mantiene restricciones para el uso de químicos.

Pregunta 7.- Existe baño para los chicos de servicio

Respuesta. – Si se dispone de baños para el personal del catering ganador.

Pregunta 8.- Existe un lugar alejado del área de servicio para la ropa del personal

Respuesta. – No se dispone de lavandería para el catering.

Pregunta 9.- Se tiene área separada para guardar químicos e insumos de limpieza

Respuesta. – Si se dispone de una bodega en el sector del comedor.

Pregunta 10.- Se tiene un espacio definido para lavado de trapeadores

Respuesta. – Si se dispone de un espacio.

Pregunta 11.- Se tiene una estación exclusiva solo para lavado de manos

Respuesta. – Se dispone de baño

Pregunta 12.- Se puede taladrar las paredes para colocar los dispensadores de papel, jabón y alcohol

Respuesta. - Si es permitido, por cuenta del oferente ganador.

Pregunta 13.- Se tiene línea fría para ensaladas

Respuesta. – Se dispone de self service

Pregunta 14.- Se tiene refrigerador en el punto

Respuesta. – Si un congelador pequeño y una nevera.

Pregunta 15.- El control de plagas (roedores y moscas) a quien le corresponde.

Respuesta. – La Institución ya cuenta con la instalación de control de roedores y plagas, sin embargo, si se da el caso el oferente ganador deberá cubrir los gastos y tomar acciones correctivas.

Pregunta 16.- La Calidad del agua para lavado de menaje está dentro de la Norma

Respuesta. – No es clara la pregunta, sin embargo, se dispone de una máquina para desinfección de vajilla.

Pregunta 17.- La limpieza del comedor (mesas, sillas, pisos, ventanas, paredes, microondas) a quien corresponde

Respuesta. – Oferente ganador.

Pregunta 18.- La base de datos se actualizará con que periodicidad

Respuesta. – Cada que ingresa personal bajo Código de Trabajo, necesidad institucional.

Pregunta 19.- El registro de firmas se lo hará manualmente o con algún sistema

Respuesta. – Para liquidaciones sistema y para la conformidad de lo consumido por cada Trabajador firmas manuales por cada usuario.

Pregunta 20.- El cobro se debe realizar a cada persona

Respuesta. - Personal Código de Trabajo mensualmente se le pagará al catering el valor consumido, día laborado y que sea hábil.

Personal de Servidores y Personal Militar, el oferente ganador debe realizar el cobro diario a cada persona al momento del consumo.

Pregunta 21.- El valor de la alimentación sería 4,00 diarios o depende del servicio que consuman.

Respuesta. – por día hábil y consumido por cada trabajador.

Pregunta 22.- Los 80gr de proteína es en crudo o en cocido

Respuesta. – Cocido

Atentamente;

Capt. de E. Christian Cordero
Jefe de Comisión